

# Santa Marta refuerza la seguridad vial con una nueva rotonda en la carretera de Madrid

● El Consistorio busca mejorar el acceso a las urbanizaciones **Almendares, Los Olivos y Los Sauces**

● La actuación permitirá que el **autobús metropolitano** llegue hasta esta zona residencial

## EÑE

*Santa Marta de Tormes* — El Consistorio de Santa Marta ha iniciado las obras de construcción de una nueva rotonda en la intersección entre la carretera de Madrid y la calle Juan 'El jardinero', con el objetivo de mejorar la seguridad vial y el acceso a las urbanizaciones Almendares, Los Olivos y Los Sauces. Esta actuación responde a una necesidad vecinal y supondrá también un avance importante en la prestación del servicio de autobús metropolitano.

La nueva rotonda, de 18 metros de diámetro y una isleta central de 8 metros, está diseñada para facilitar la circulación de vehículos, incluidos autobuses y camiones, mediante un bordillo de hormigón remontable. Además, el centro de la isleta estará ligeramente sobreelevado y se ampliarán las cunetas para dar continuidad al carril bici.

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, destacó durante su visita a las obras que "el acceso actual se encuentra en una recta en la que los vehículos circulan a bastante velocidad, lo que convierte la entrada y salida en un punto peligroso. Ya se instalaron pasos de peatones sobreele-



El alcalde de Santa Marta, David Mingo, durante la visita a las obras de la futura rotonda. EÑE

## EL DETALLE

### UNA INVERSIÓN ECONÓMICA DE 43.500 EUROS

→ La inversión total asciende a 43.500 euros, financiados con cargo al Fondo de Cooperación Local de la Junta. Esta obra forma parte de un paquete de diez proyectos que el Ayuntamiento ejecutará con la ayuda de los 280.110 euros.

vados, pero era necesario construir esta rotonda que reforzará todavía más la seguridad en una zona muy transitada de Santa Marta".

Uno de los aspectos más relevantes del proyecto es la mejora del transporte público, ya que la nueva infraestructura permitirá extender el recorrido del servicio hasta estas urbanizaciones, beneficiando a más de 180 vecinos. "Es una prolongación del recorrido que ya se ha negociado con la empresa que da el servi-

cio y que estará operativa en cuanto finalicen las obras de la nueva rotonda donde además se instalará una marquesina", indicó Mingo.

Asimismo, la rotonda contará con una columna de triple luminaria LED para asegurar la visibilidad, así como nueva señalización adaptada a la reordenación del tráfico. Se eliminará el espejo vial existente y se sustituirán los carteles de bienvenida y de indicación de urbanizaciones, actualmente deteriorados.

## Alba impulsa un censo de peñas para facilitar descuentos en citas municipales

*Alba de Tormes* — El Consistorio de la villa ducal ha impulsado un censo de peñas de la localidad con el objetivo de ofrecer descuentos en la venta anticipada de entradas para conciertos y otras actividades organizadas por el Ayuntamiento.

Las peñas interesadas deberán descargar el documento de inscripción disponible en la página web municipal o en ayuntamiento y cumplimentar los datos de la persona de contacto, así como la relación de peñistas con nombre, apellidos y DNI. De este modo, cuando se activen descuentos especiales para peñistas, los inscritos podrán beneficiarse de los mismos.

El concejal de Festejos, Alberto Martín, ha realizado un llamamiento "a todas las peñas para que formalicen su inscripción antes del 4 de agosto. En el caso de las peñas infantiles, la persona responsable deberá ser un adulto", concluyó.

Esta iniciativa busca reconocer la tradición de las peñas, fomentar su participación en los eventos locales y reforzar la colaboración entre el Ayuntamiento y estos colectivos. EÑE

## EN BREVE

### LA VELLÉS ABRE LAS INSCRIPCIONES PARA EL PROGRAMA CRECEMOS

→ La localidad armuñesa de La Vellés ya tiene abiertas las inscripciones para el programa Crece-mos para el curso 2025-2026, que estarán abiertas hasta el día 30 de julio. Esta iniciativa permitirá atender en el municipio a los niños de 0 a 3 años en su primer contacto con la educación. EÑE

## San Cristóbal de la Cuesta entierra los 'secretos' que se desvelarán en 2050

● Más de medio centenar de vecinos han introducido objetos en la **cápsula del tiempo**

*San Cristóbal de la Cuesta* — Desde cartas con destinatario o fotografías hasta recortes de artículos de prensa y juguetes, fueron algunos de los objetos que los vecinos de San Cristóbal de la Cuesta depositaron den-

tro de la cápsula del tiempo, que volverán a abrir en julio de 2050. Una iniciativa impulsada por el Consistorio en el que han participado más de medio centenar de vecinos.

"Es un puente hacia el año 2050 para que las futuras generaciones tengan un bonito recuerdo", apuntó el regidor, Celso García, antes de cerrar y enterrar la cápsula en la plaza España junto a la Casa Consistorial.

Por su parte, Cari Santos, farmacéutica de la localidad desde hace 26



Entierro de la cápsula del tiempo en San Cristóbal de la Cuesta. EÑE

años, introdujo en la urna un sobre cerrado con un pastillero, un calendario de vacunas, una mascarilla, una caja de paracetamol o un cúter, entre otros artículos. "Me ha parecido una idea fantástica, espero que cuando vuelvan a abrir la cápsula los vecinos me recuerden, sobre todo, los que ahora son pequeños", aseguró Cari Santos.

### Hoy, yincana intergeneracional y actuación musical

Las citas festivas de la localidad con motivo de las celebraciones en honor a San Cristóbal continuarán hoy con una yincana intergeneracional, que arrancará en la plaza España a las 18:00 horas, y una actuación musical a cargo de dj Luna, a las 22:00 horas. EÑE/FRANCISCO MARTÍN